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2,15 Millionen Euro für Biberachs
Feuerwehr: Unterstützung für Sicherheit
Das Land Baden-Württemberg fördert die Feuerwehren im
Kreis Biberach mit 2,15 Millionen Euro für Fahrzeuge und

Projekte.

Im Landkreis Biberach wird in diesem Jahr eine bemerkenswerte
finanzielle Unterstützung für das Feuerwehrwesen bereitgestellt.
Baden-Württemberg hat beschlossen, den Landkreis mit einer
Summe von insgesamt etwa 2,15 Millionen Euro zu fördern.
Diese Maßnahme verdeutlicht die Wichtigkeit der
Brandbekämpfung und Notfallhilfe und reflektiert das
Engagement des Landes, die Sicherheit der Bürger zu
gewährleisten.

Wichtige Zuschüsse zur Verbesserung der
Feuerwehr

Die Mittel, die aus der Feuerschutzsteuer stammen, sind für
verschiedene Projekte innerhalb des Landkreis Biberach
bestimmt. Die Aufteilung umfasst rund 400.000 Euro, die
pauschal an die Feuerwehren verteilt werden, während etwa
941.000 Euro speziell für projektbezogene Förderungen
vorgesehen sind. Dies ist von großer Bedeutung, da die
Feuerwehr eine zentrale Rolle im Katastrophenschutz spielt und
eine gut ausgestattete Feuerwehr entscheidend für die
Sicherheit der Bevölkerung ist.

Kreisfeuerlöschverband erhält bedeutende
Unterstützung



Besonders hervorzuheben ist der Zuschuss von 520.655 Euro,
der dem Kreisfeuerlöschverband Biberach zugutekommen wird.
Diese Mittel sind unter anderem für die Erneuerung des IT-
Systems in der Kreisgerätewerkstatt und für die Beschaffung
eines modernen Drehleiterfahrzeugs vorgesehen. Biberach ist
der einzige Kreis in Baden-Württemberg, der über ein solches
Fahrzeug verfügt, was seine außergewöhnliche Rolle in der
Brandbekämpfung unterstreicht.

Förderung des Landkreises selbst

Zusätzlich erhält der Landkreis Biberach selbst einen Betrag von
etwa 284.000 Euro. Diese Fördermittel werden verwendet, um
die technische Ausstattung der Integrierten Leitstelle zu
verbessern und die digitale Alarmierung zu modernisieren.
Solche Investitionen sind notwendig, um die effiziente
Kommunikation im Notfall zu gewährleisten.

Bedeutung der Feuerwehr für die
Gesellschaft

Die Wichtigkeit der Feuerwehr wird durch die Äußerungen von
Regierungspräsident Klaus Tappeser und
Landtagsabgeordnetem Thomas Dörflinger (CDU) unterstrichen.
Beide betonen, wie wichtig die Feuerwehren für die Sicherheit
der Bürger im Landkreis sind. Dörflinger bezeichnet die
Feuerwehren sogar als das Rückgrat der Sicherheitsstruktur in
der Region, die Tag für Tag einen wesentlichen Beitrag zum
Schutz von Menschen und Eigentum leisten.

Insgesamt zeigt die großzügige Unterstützung des Landes, dass
die Sicherheit im Landkreis Biberach ernst genommen wird und
dass weiterhin in die Infrastruktur und Ausstattung der
Feuerwehr investiert wird, um auf zukünftige Herausforderungen
optimal vorbereitet zu sein.
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